

THEMENSERVICE

München,
23. Mai 2024

20 Jahre unternehmerischer Klimaschutz mit ClimatePartner: Zitate der Geschäftsführung

Kontakt:

Eva Rössler
ClimatePartner GmbH

St.-Martin-Str. 59
81669 München
Office +49 89 231218791
eva.roessler@climatepartner.com

www.ClimatePartner.com

Vor 20 Jahren setzte Moritz Lehmkuhl den Grundstein für das Unternehmen ClimatePartner, das heute einer der größten Anbieter für Lösungen im freiwilligen unternehmerischen Klimaschutz ist. Mit der Gründung des auch heute noch aktiven Mutterkonzerns Sustainable Partner schlug er konsequent den Weg ein, den auch ClimatePartner heute noch verfolgt: Unternehmen zum freiwilligen Klimaschutz zu bewegen. Die Statements der Geschäftsführung können Sie gerne übernehmen. Moritz Lehmkuhl und Klaus-Peter Siemssen stehen Ihnen selbstverständlich auch für Interviews zur Verfügung und beantworten weitere Fragen. Melden Sie sich einfach unter press@climatepartner.com.

Moritz Lehmkuhl, Gründer und Geschäftsführer bei ClimatePartner:

„Als ich vor 20 Jahren versucht habe, auf die Notwendigkeit des unternehmerischen Klimaschutzes aufmerksam zu machen, stieß ich häufig noch auf Unverständnis. Mittlerweile ist der Klimawandel nicht mehr nur eine wissenschaftliche Prognose, sondern spürbare und sichtbare Realität geworden. Und das führt auch dazu, dass sich Unternehmen heute viel stärker ihrer Verantwortung bewusst sind. Es ist fahrlässig, diese gesellschaftliche Verantwortung nicht ernst zu nehmen – Großkonzerne und die Politik sind auch gefragt, definitiv. Wir brauchen ein Umdenken im Umgang mit Emissionen und wir brauchen es schnell.“

Klaus-Peter Siemssen, CEO bei ClimatePartner:

„Die Geschichte von ClimatePartner ist die eines Phoenix aus der Asche. Anfangs jahrelang unbeachtet, wurde schließlich vielen Unternehmen bewusst, dass es sinnvoll und notwendig ist, sich freiwillig im Klimaschutz zu engagieren. ClimatePartner ist mittlerweile ein global agierendes Unternehmen mit Standorten in 10 verschiedenen Ländern. Als CEO darf ich diese Transformation vom Start-Up zum Konzern mitgestalten und mich damit einer der wichtigsten Aufgaben unserer Zeit widmen: dem Engagement für den Schutz unseres Klimas.“

Über ClimatePartner

ClimatePartner unterstützt Unternehmen auf dem Weg zu Net Zero. Der Pionier entwickelt für seine Kunden seit rund 20 Jahren Konzepte, mit denen sie sich freiwillig engagieren und den Klimaschutz langfristig in der Unternehmensstrategie verankern können. Mit seinem flexiblen Ansatz aus Software-, Beratungs- und Reduktionslösungen hilft ClimatePartner seinen Kunden dabei, sowohl innerhalb als auch außerhalb der eigenen Wertschöpfungskette einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz zu leisten – unabhängig davon, ob sich Unternehmen erst am Anfang oder bereits in einer fortgeschrittenen Phase ihrer individuellen Climate Action Journey befinden. Dabei umfassen die industriespezifischen Lösungen von ClimatePartner den gesamten Prozess von der CO₂-Bilanzierung über die Festlegung von Reduktionszielen bis hin zur Umsetzung von Reduktionsmaßnahmen. Ergänzend unterstützt ClimatePartner seine Kunden bei der Finanzierung von weltweiten sowie regionalen Klimaschutzprojekten und einer detaillierten und transparenten Kommunikation zum gesamten Klimaschutzengagement. Unter anderem durch Labellösungen, die den ganzheitlichen und strategischen Ansatz der freiwilligen Klimaschutzmaßnahmen eines Unternehmens bestätigen. Dafür arbeiten die Expert:innen von ClimatePartner tagtäglich an praxistauglichen sowie zukunftsfähigen Ansätzen, um einen Beitrag zum globalen Net Zero Ziel bis 2050 zu leisten.

ClimatePartner wurde im Jahr 2006 in München gegründet. Rund 500 Mitarbeitende unterstützen aus Barcelona, Berlin, Boston, Essen, Frankfurt, London, Mailand, München (HQ), Paris, Stockholm, Den Haag, Wien und Zürich mehr als 6.000 Unternehmen aus 60+ Ländern.

www.climatepartner.com